

Estimados socios:

En esta ocasión, nos ponemos en contacto con vosotros con algunas semanas de retraso para presentaros nuestro tercer balance trimestral de actividad. Como imaginaréis, el parón y el confinamiento ligados a la epidemia de la Covid 19 tiene mucho que ver con esta demora. Aún así, confiamos en no defraudar vuestras expectativas ya que, pese a las circunstancias, hemos intentado mantener un nivel de actividad digno durante este período.

En cuanto a actuaciones y objetivos alcanzados durante este tercer trimestre de vida cabe resaltar los siguientes:

- 1) La instalación de las 3 pasarelas peatonales que permiten vadear los barrancos de la ruta de las 3 cascadas se ha completado con la colocación de barandillas metálicas en cada una de ellas.
- 2) Tras la tala de varios árboles situados al lado de la piscina municipal mencionada en nuestro anterior informe, se ha habilitado una zona de parking (escasean en Cerler) junto a dicha piscina y a las instalaciones deportivas de Cerler, dando así servicio a todo el polideportivo.
- 3) A petición de la Asociación, se ha suprimido, por peligrosa (escalones desnivelados y con hielo en invierno), la escalera que había a la salida de la escuela y del local social, reconstruyéndose en su lugar un muro en piedra vista con barandilla de forja.
- 4) Se han llevado a cabo directamente por parte de la Asociación y de varios voluntarios de la misma las siguientes tareas:
  - Limpieza y saneamiento de toda la acequia lateral del Pº Ardonés.
  - Limpieza y saneamiento de la escalera de acceso al Centro Comercial ubicada entre el edif. Ampriu 1 y edif. Ixarso.
  - Retirada, levantamiento de piedras y desescombro de las praderas situadas, la primera, frente al colegio y la otra, frente al cementerio.
  - Aplicación de protector a las 14 mesas de picnic ubicadas en la pradera de la Ermita de San Pedro Mártir.
- 5) Se ha conseguido la limpieza y saneamiento de la parcela situada frente a la piscina (entre el hotel HG y los chalés recientemente construidos en esta zona) así como la retirada de la totalidad de los escombros correspondientes a dichas obras.
- 6) Se ha adjudicado a Hierros Victoria (Campo) la construcción e instalación de una nueva barandilla metálica (solicitada por la Asociación) que bordee y proteja el Barranco d'Alto que baja detrás del club de tenis.

En otro orden de cosas, hay, evidentemente, actuaciones y procesos que no han podido avanzar debido a la pandemia:

- 1) La colocación de señales luminosas de limitación de velocidad a su paso por nuestra localidad sigue en estudio por parte del Servicio de Carreteras del Gobierno de Aragón que desplazó a varios técnicos a Cerler para examinar nuestra petición. Tendremos que mantenernos atentos a ello.
- 2) El curso de formación previsto para la utilización del nuevo desfibrilador no se ha podido llevar a cabo por razones obvias.
- 3) Idem con los trámites que iniciamos para la apertura de un botiquín en Cerler (ver punto 12 de nuestro anterior boletín) que han quedado en suspenso.
- 4) Ocorre finalmente lo mismo con la reunión prevista con Marta Gastón (Presidente de ARAMON) ya que la Asamblea General de FDVB a la que tenía que acudir en persona, no se ha celebrado. Sea lo que sea, tenemos que ser conscientes de que, en este capítulo, vamos a tener una batalla difícil ya que Aramon tiene por costumbre no contestar a las cartas que se le envían (tanto a Presidencia como a Dirección General) mientras que, por otro lado, este grupo no es un paradigma en cuanto a cumplimiento y responsabilidad empresarial...
- 5) Ya que hablamos de Aramon, sabemos que las obras para el nuevo depósito de agua potable de Cerler (acuerdo firmado en 2017 entre FDVB y el Ayuntamiento) aún no se han iniciado (no están ni siquiera licitadas!) cuando estaban previstas para Abril de 2020. A la vista de lo anterior, nos hemos puesto en contacto con el Ayuntamiento y, a través de este último, con el Gobierno de Aragón que ha prometido intervenir a nivel de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo encargado de elaborar el último informe para dar la luz verde definitiva al proyecto.
- 7) Se han presentado diferentes instancias al Ayuntamiento para:
  - La potabilización de la fuente del cementerio
  - La rehabilitación de las fuentes municipales (4 fuentes)
  - La adjudicación a Cerler de la instalación de un Pumptrack así como obstáculos de Skate park en la pista cementada adjunta al polideportivo (con presentación de un proyecto). Nos parece que un equipamiento de este tipo daría un valor añadido significativo a Cerler y al valle (no hay prácticamente ninguna instalación similar en los valles vecino) constituyendo así mismo un fuerte polo de atracción turístico en un momento en que las actividades relacionadas con la bicicleta conocen una expansión significativa.
  - La construcción de una jardinera de 23 m (100% subvencionada por el ayuntamiento) en el frente del parking del cabo Llugá.
  - La intervención del Ayuntamiento en orden a obligar a determinados propietarios de parcelas a mantener las mismas en un mínimo estado de limpieza, conservación y decoro.

Finalmente, hemos podido celebrar una reunión hace un par de semanas con los concejales de Cerler en la cual se nos ha informado del próximo equipamiento del local social (ahora llamado multiusos) con TV, Wifi, proyector, sillas, mesa de conferenciante y futbolín, del acuerdo para el derrumbamiento de la caseta en ruinas situada frente a la Cllosa, del arreglo de la entrada del camino a San Pedro, del parcheo de la pista del Cabo Llugá (en espera de otro proyecto más ambicioso). En cuanto a la fibra óptica habrá que esperar (con Telefónica hemos topado!). Pero, salvo error, la nueva reglamentación impondría su implantación generalizada dentro de 18 meses.

Básicamente, éstas han sido nuestras líneas de actuación y nuestros resultados. Esperamos haber cumplido mínimamente con vuestras expectativas. Parece que lo estamos consiguiendo puesto que ya alcanzamos 690 socios (algo menos de 650 en nuestro anterior boletín).

Esperamos y os deseamos a todos que los efectos de la crisis que estamos aún atravesando hayan sido los mínimos para todos vosotros, para vuestras familias y amigos y queremos unirnos con un fuerte abrazo a todos los que han tenido la desgracia de sufrir la pérdida de un ser querido.

Gracias de nuevo por vuestra confianza.

**La Junta Directiva**